

COMUNICADO

A la comunidad educativa nacional y a las familias de los estudiantes

Ante cualquier aparición de brotes o presencia de síntomas sospechosos de la Covid-19, se mantiene vigente el protocolo de Bioseguridad para la comunidad educativa en el contexto de la pandemia del 2020.

Las autoridades educativas de cada centro y en cada Distrito Escolar, en coordinación con las autoridades del Ministerio de Salud Pública, han sido entrenadas sobre el correcto proceder en estos casos, para los cuales activarán de forma inmediata el protocolo de Bio seguridad, por lo que invitamos a todos a manejar con absoluto rigor este protocolo y a evitar alarmas innecesarias que vayan a inquietar a nuestra comunidad educativa y a la sociedad en general.